

Prochaines activités de L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte (27.5.12)

L'ACJJ nous propose trois débats: sur la finance imaginaire le 5 juin à l'heure de midi, sur la Syrie le 5 juin en soirée et sur les dérives de la presse conventionnelle le 6 juin en soirée.

MARDI 5 juin de 12h15 à 14h30 a la Maison de la Solidarité, 66 rue Coenraets, 1060 BXL.
Rencontre-débat avec Goeffrey Geuens auteur du livre "**La finance imaginaire, anatomie des marchés financiers**"

Dans le cadre des midis littéraires du Centre Régional du Librex

Dans son nouvel ouvrage, *La finance imaginaire. Anatomie du capitalisme : des "marchés financiers" à l'oligarchie*, l'auteur revient sur ces clichés qui trustent les discours ambients. « La mondialisation est surtout un mot du pouvoir, avance-t-il. Cela ne veut pas dire que ce phénomène n'existe pas, mais cela signifie que cette "révolution" est avant tout intellectuelle et médiatique. Tant les journalistes, les experts, les (pseudos) savants que les altermondialistes utilisent, dans leurs analyses et leurs ouvrages, ces trois mêmes idées reçues. »

MARDI 5 juin à 20h00, Salle Espace Marx, rue Rouppe 4- 1000 BXL.
Rencontre-débat autout de la **Syrie avec Bahar Kimyongür** autour de son livre "Syriana, la conquête continue"
Dans le cadre des mardis politiques du Garcia Lorca

Les Etats-Unis et la France pensent-ils seulement à la démocratie et au bonheur des Syriens ? Alors pourquoi protègent-ils toutes les autres dictatures arabes ? Veulent-ils la démocratie ou contrôler le Moyen-Orient ? Dépassant les propagandes simplistes, Bahar Kimyongür, originaire de la communauté alaouite de Turquie, jette un regard transfrontalier sur ce conflit plus complexe qu'on nous le dit.

MERCREDI 6 juin 2012 à 19h00, Salle Espace Marx, rue Rouppe 4 - 1000 BXL

A "Contre sens-unique" : rencontre débat avec des journalistes résistants aux dérives de la presse conventionnelle"

Avec Henri Goldman pour la revue Politique, Alexandre Pénasse pour Kairos et Paul Hermant, chroniqueur à la RTBF

En collaboration avec Les Amis du Monde Diplomatique Belgique

Aujourd'hui, la grande majorité des journaux, des radios et des chaînes de télévision appartiennent à des groupes industriels ou financiers. Au sein d'un périmètre idéologique unique, des journalistes aux ordres, « nouveaux chiens de garde » du pouvoir en place, se contentent d'être des porte-paroles et de faire uniquement de la communication.

A l'opposé de cette info-propagande il existe heureusement une constellation de voix discordantes, aux formes et aux contenus multiples mais tous désireux d'offrir une information indépendante, riche de dossiers approfondis et d'investigation.